

Sosialisasi di Kodim 0309/Solok, PT.ASABRI Kantor Cabang Padang Disambut Kasdim Mayor Inf Hendra Bagus Arioko

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Jun 28, 2022 - 12:21



SOLOK KOTA - Kepala Staf Kodim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko mewakili Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, menyambut kedatangan rombongan PT ASABRI Kantor Cabang Padang, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota

Solok, Sumatera Barat, Selasa, 28 Juni 2022.

Kedatangan BUMN berbentuk Perseroan Terbatas yang bergerak di bidang Industri Asuransi Sosial dan Pembayaran Pensiun bagi Prajurit TNI, Anggota Polri, dan PNS Kemhan/Polri itu, untuk melakukan sosialisasi terhadap personil Kodim 0309/Solok dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXIII.



Mengawali sambutannya, Kasdim 0309/Solok menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kepala Cabang Padang PT. ASABRI di Kodim 0309/Solok. Mayor Inf Arioko, Kodim 0309/Solok juga mengungkapkan rasa terima kasih kepada pihak PT. ASABRI Cabang Padang yang telah datang untuk memberikan sosialisasi terkait manfaat santunan dan pembayaran pensiun.

"Saya mewakili Dandim sangat mengucapkan terima kasih dengan ada kegiatan Sosialisasi dari PT. ASABRI, Kantor Cabang Padang. Semoga kegiatan ini terlaksana sesuai harapan dan tercapai tujuan dan sasaran sesuai yang diharapkan," ungkap Mayor Inf Arioko.

Kasdim 0309/Solok mengajak kepada seluruh personil untuk mengikuti sosialisasi tersebut dengan serius dan menggali informasi yang dibutuhkan terkait program dari PT. ASABRI Cabang Padang untuk manfaat santunan dan pembayaran pensiun.

Dalam kesempatan itu, Kepala Kantor PT. ASABRI Cabang Padang Agus Purnomo juga menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0309/Solok khususnya kepada Dandim 0309/Solok yang telah memfasilitasi PT. ASABRI Cabang Padang dalam kegiatan Sosialisasi itu.

Diterangkan Agus Purnomo, sosialisasi tersebut merupakan bentuk dari tanggung jawab ASABRI terhadap para pesertanya, sebagai upaya peningkatan pemahaman dan pengetahuan tentang hak dan kewajiban peserta, pengurusan pensiun dan program-program kerja ASABRI.

"Dengan demikian, diharapkan dapat dipahami tentang materi, mekanisme, prosedur dan hal-hal teknis yang terkait dengan program ASABRI," sebutnya.dalam

Bersama Kasdim, tampak hadir para Danramil jajaran Kodim 0309/Solok, Perwira Staf Kodim 0309/Solok dan perwakilan dari BTN Kantor Cabang Padang Lusia Jevi, Indria Yulina, Mega Nadisa dan Dedi. (Amel)